



Postulat

14/18 betreffend Vereinsunterstützung

In der Gemeinde Emmen gibt es aktuell ca. 150 Vereine, die unser gesellschaftliches Leben durch ihre Aktivitäten bereichern und auch viele wichtige soziale und gesellschaftliche Aufgaben übernehmen. Die Unterstützung dieser Vereine ist in einem durch den Einwohnerrat verabschiedeten Reglement und in einer gemeinderätlichen Verordnung geregelt.

Immer wieder wird die Unterstützung der Vereine durch die Gemeinde in Gesprächen miteinander verglichen. Die Nutzung von Turnhallen wird mit Konzertlokalen, Probesälen, Sportplätzen oder der Benutzung von Umkleidekabinen verglichen. Äpfel mit Birnen, quasi.

Ohne die einzelnen Vereine gegeneinander ausspielen zu wollen, wollen wir vom Gemeinderat aufgezeigt haben, wie er die verschiedenen Vereine unterstützt. Wir fordern den Gemeinderat deshalb auf, dem Einwohnerrat in einem kurzen Bericht aufzuzeigen, wie und nach welchen Kriterien er die einzelnen Emmer Vereine unterstützt, sei dies materiell, finanziell oder mit anderen Leistungen (z. B. in Arbeitsstunden, Frankenbeiträgen, Raumnutzung, Mieterlasse etc.).

Es geht uns keinesfalls darum, die freiwilligen Leistungen gegeneinander ausspielen oder streichen zu wollen. Aber es soll eine seriöse Grundlage für diese Diskussion, die wir allenfalls beim nächsten Budget führen müssen, geschaffen werden. In der aktuell finanziell angespannten Lage der Gemeinde soll dem Bürger aufgezeigt werden, welchen wertvollen Beitrag die Gemeinde Emmen freiwillig für das gesellschaftliche Leben von Emmen leistet.

Emmenbrücke, 19. März 2018

Im Namen der CVP/JCVP-Fraktion

Tobias Käch

Franziska Magron-Marti